



Gauschützenball des Schützengaus Wertingen

Zum Abschluss ihrer Regentschaft feierten die vier Gaukönige mit dem Sportschützengau Wertingen ein großes Fest. Über 700 Männer und Frauen in Dirndl und Tracht freuten sich mit Gaukönig *Stefan Bauer* von Alpenrose Emersacker sowie der Roggdener Damenkönigin *Bettina Kaim*, Gaujugendkönigin

Alisa Kratzl von Lechtal Herberthofen und Gaupistolenkönig *Thomas Lehnert* von Alpenrose Hausen über den gelungenen Abend. Nach dem Einzug der vielen Könige und Königinnen in die Wertinger Stadthalle war die Tanzfläche voller vergnügter Paare, die es sich zur Musik der Partyband „Bandits“



gutgehen ließen, wobei auch die Helfer in der Küche, der Kuchentheke und der Bar alle Hände voll zu tun hatten. Hier half auch der Gaukönig selbst mit. *Stefan Bauer* hatte beim Gauschießen den perfekten Schuss abgeliefert: einen 0,0-Teiler. Deshalb hatten die Emersackerer Schützen um ihren Vorsitzenden *Frank Kuchenbauer* die ehrenvolle Aufgabe, den diesjährigen Gauball zu organisieren und durchzu-

führen. Und dies haben die rund 70 Helfer und Helferinnen aus dem Holzwinkel mit Bravour gelöst. Gauschützenmeister *Hubert Gerblinger* freute sich über das wachsende Zusammengehörigkeitsgefühl im Gau. Während vor zehn Jahren noch rund 400 Schützen beim Gauball in Wertingen zusammenkamen, hat sich die Zahl der Mitfeiernden inzwischen fast verdoppelt.

Brigitte Bunk